
Протокол № 2 

заседания комиссии по противодействию коррупции 

в СПб ГБПОУ «Колледж судостроения и пр�кладных технологий» 

19.01.2022 г. 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

- председатель комиссии - Женаев А.Л., директор СПб ГБПОf КСиПТ;
- зам. председателя - Соловьёва Н. Б., заместитель директора по УВР;
- члены комиссии: Симаков С. В., зам. директора по УПР;

Галий И. Э., зам. директора по ОД; 
Лебедева Т. М., главный бухгалтер; 
Лятычевский А. Г., зам. директора по АХЧ; 
Лещанкина А. А., педагог-организатор; 
Алексашина С. О., преподаватель; 

- ответственный секретарь: Абрахина Е. Ю., специалист по каhрам.

г. Санкт-Петербург 
ул. Кронштадтская, д.5 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ КОМИССИИ: 

1 1. Отчет о реализации Плана работы по противодействию коррупции в 2021 году. 
2. Отчет об исполнении плана финансово-хозяйственной деяте

\
льности СПб ГБПОУ КСиПТ за 

второе полугодие 2021 года. 
3. Отчет о рассмотрении обращений граждан и организаций о возможных коррупционных
правонарушениях в колледже.

По первому вопросу. 
Слушали заместителя директора по УВР Соловьёву Н. Б., которая сообщила, что 

запланированные мероприятия в основном выполнены. Cf едует отметить, что колледж 
плодотворно сотрудничает с такими организациями, Ка� СПБ ГБУ «Дом Молодёжи 
Василеостровского района Санкт-Петербурга» и СПб ГУК «Щентрализованная библиотечная 
система Василеостровского района», и многие мероприятия I проводятся совместно с этими 
учреждениями. Однако периоды дистанционного обучения\ помешали исполнить план в 
полном объёме. Некоторые мероприятия перенесены на второе1 полугодие учебного года. 

Также Соловьёва Н. Б. отметила, что в целом активность членов педагогического 
коллектива по работе в этом направлении несколько снизилась, и в 2022 году надо обратить на 
это внимание. 

Алексашина С. О. сообщила, что было проведено тестирование обучающихся (в 
количестве 335 человек) для определения уровня их информированности по теме 
«Коррупция». Тестирование показало, что в результате занятий, проводимых на первом и 
втором курсах, уровень знаний обучающихся по данной теме 1существенно повышается. При 
проведении анкетирования в конце второго курса прак'Dически все правильно дают 




